



JORGE TORRES (EFE)

## Los jóvenes indignados de Nicaragua mantienen las protestas

Los universitarios continúan pidiendo en las calles de Nicaragua la dimisión de Daniel Ortega, pese a los últimos intentos del presidente

de mantener un tono conciliador en sus intervenciones, tras haber ordenado una brutal represión de las protestas que ha dejado al me-

nos 43 muertos. En la imagen, varios policías cortan el paso a una marcha de estudiantes, ayer en Managua.

PÁGINA 8

## La violencia en México obliga a desplazarse a 12.000 indígenas

**KARINA SUÁREZ, México**  
Los conflictos territoriales, grupos paramilitares, delincuentes y el narco obligaron en 2017 a más de 12.000 indígenas a abandonar sus casas, según el último informe de la Comisión Mexicana de Defensa y Promoción de los Derechos Humanos. Esta población fue la más afectada por el desplazamiento interno forzado: de los 20.390 casos registrados en todo el país, el 60% fueron indígenas. Los Estados más afectados fueron Chiapas, Sinaloa y Guerrero, que concentran el 74% de los desplazamientos.

PÁGINA 10

## La fiscalía chilena analiza los vídeos de la violación

### Un grupo de hombres vestidos de hinchas de fútbol abusaron de una mujer de 28 años en Santiago

**ROCÍO MONTES, Santiago de Chile**  
La fiscalía de Chile analiza las cámaras de seguridad del metro, una gasolinera, edificios aledaños y de la localidad de Ñuñoa en busca de los culpables de una violación en grupo cometida el domingo. La víctima, una mujer de 28 años, se encuentra aislada, con estrés postraumático y lesiones físicas tras el ataque a la salida del metro Ñuble, en las cercanías del Estadio Nacional de Santiago de

Chile, donde se había jugado un partido de fútbol. Según el relato de la víctima, cinco hombres vestidos con los colores del equipo de

### 1.800 expertos condenan la sentencia de La Manada

PÁGINA 18

la Universidad de Chile la acorralaron y tres de ellos, armados, la llevaron a la fuerza a un parque oscuro, donde le robaron el móvil y la violaron. De acuerdo con un estudio de la fiscalía, las denuncias por abusos y violaciones aumentaron un 9% en 2017 y llegaron a los 22.540 casos. Sin embargo, representan apenas un 25% o 30% del total de casos, ya que muchas víctimas no denuncian por miedo o vergüenza.

PÁGINA 8

## Los actores argentinos salen en defensa de la legalización del aborto

**MAR CENTENERA, Buenos Aires**  
El presidente argentino, Mauricio Macri, dio vía libre en febrero a que el Congreso debata despenalizar el aborto en las primeras 14 semanas de embarazo. Hoy está prohibido, salvo en casos de violación o riesgo de vida para la madre. El mandatario rechaza que se apruebe, pero anunció que no vetará la ley si sale adelante. Ambos bandos pelean por con-

vencer a los legisladores indecisos y el cine del país austral ha tomado posición. Una semana después de que se publicase una grabación de famosos en contra de la interrupción del embarazo, Ricardo Darín y otros actores se sumaron ayer con un vídeo a conocidas intérpretes femeninas como Cecilia Roth, Dolores Fonzi y Érica Rivas en su defensa de la legalización del aborto.

PÁGINA 9



## ETA anuncia su decisión de disolverse por completo

### El grupo terrorista vasco ha cometido más de 850 asesinatos

**MIKEL ORMAZABAL, San Sebastián**  
ETA anunciará hoy su disolución definitiva tras 59 años de existencia en los que ha cometido más de 850 asesinatos. La organización terrorista hizo pública ayer la carta, fechada el 16 de abril, que ha remitido a instituciones del País Vasco en la que muestra su decisión de dar por terminado su "ciclo histórico" y su "función" y desmantelar por completo sus estructuras. El jefe del Gobierno vasco, Iñigo Urkullu, afirma en una entrevista con EL PAÍS que "ETA tiene pavor a que se piense que no valió para nada".

PÁGINAS 20 Y 21

## Cambridge Analytica, la firma clave del escándalo de Facebook, cierra

**P. GUIMÓN, Londres**  
Cambridge Analytica, la consultora clave en el escándalo por la filtración y el uso no autorizado de los datos de 87 millones de usuarios de Facebook, anunció ayer su cierre. La compañía británica trabajó para el equipo de Donald Trump en la carrera presidencial. Uno de sus propietarios es el multimillonario Robert Mercer, financiador de la campaña del republicano.

PÁGINA 6

### ADEMÁS

## 1.000 millones de personas, sin acceso a la electricidad

Los organismos internacionales alertan de que el planeta no está en la ruta para que en 2030 haya acceso mundial a la energía a través de fuentes limpias.

P36



### Petro, el antisistema que busca la presidencia en Colombia

P11

### La Reserva Federal de EE UU mantiene los tipos

P34

### El Liverpool disputará la Champions al Madrid

P27 Y 28